



Nochmals herzlich willkommen!

Am 1. Juli vor zwei Jahren durften wir Karola Wildenauer als Pfarrstellvertreterin bei uns in Greifensee willkommen heissen. Und nun gehört sie als gewählte Pfarrerin zu unserem Team. Vorstellen müssen wir Karola Wildenauer nicht mehr, sie hat in den letzten zwei Jahren viele Greifenseerinnen und Greifenseer kennengelernt und begleitet und ist in der Gemeinde bekannt und geschätzt.

Wir wünschen Dir, liebe Karola, weiterhin viel Erfüllung und Freude bei all Deinen Aufgaben und Begegnungen in unserer Gemeinde und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit mit Dir.

*Im Namen des ganzen Teams
Ruth Schmid, Kirchenpflegepräsidentin*



Ihre Stimme zählt!

Als «neue» Pfarrerin weiterhin in Greifensee zu bleiben, freut mich sehr! Das mir entgegengebrachte Vertrauen bedeutet mir viel, und die übertragene Verantwortung nehme ich gerne mit Engagement an.

Ich freue mich, wenn wir weiterhin in Glaubensfragen zusammen wachsen, einander beistehen, positiv in die Zukunft blicken und Hilfreiches gemeinsam entwickeln können.

Weiterhin streben wir eine volle Stellenbesetzung für die Reformierte Kirchgemeinde Greifensee an, die Bewegung und Wachstum in den Blick nimmt. Diese Aufgabe unterstütze ich nach besten Kräften.

Die Wahl des vergangenen Sonntags zeigt, dass es eine gemeinsame Vision gibt, die auf Vertrauen und gegenseitiger Sorge füreinander gründet und offene und ehrliche Worte ausgesprochen werden können. Ich möchte unsere Gemeinschaft darin stärken und spirituell bereichern. Dabei ist Ihre Unterstützung wichtig.

Herzlich, Karola Wildenauer